

Une inspiration romaine

La tradition des vœux est un exercice de style pour certains et une invocation bienveillante pour d'autres.

Pour nous, Centre du Luxe, c'est un jalon particulier qui anime nos vies d'espérance pour des lendemains plus heureux, plus créatifs et toujours plus ouverts sur le monde.

Les vœux font ainsi office de perpétuation du meilleur attendu, d'année en année, que l'on offre à tous ceux qui nous accompagnent et nous suivent et que je suis particulièrement heureux en ce début d'année d'honorer.

En cela, je m'inspire des anciens romains qui avaient pour principe de mesurer l'accomplissement des vœux par la divinité invoquée, Jupiter, Junon, Mars, Venus et bien d'autres, avant de les renouveler, selon le principe « *da ut dem* », « donne pour que je donne » et non « *do ut des* », « je donne pour que tu donnes ».

C'est ainsi que les vœux que je forme pour 2025 répondent à cette tradition d'échanges héritée de l'Antiquité.

Avec une offrande du fond du cœur, je souhaite vous exprimer ma gratitude, à vous qui êtes nos compagnons de route pour l'intelligence, le bonheur et la créativité que vous manifestez à travers vos interventions, vos œuvres et vos soutiens au Centre du Luxe.

Je constate ainsi que votre engagement à notre égard tel que nous le sollicitons est rempli et je dois en conséquence vous apporter nos nouvelles propositions pour l'année 2025.

Nous la consacrerons tout d'abord dans le cadre du Sommet du Luxe et de la Création à l'exploration de la transmission du luxe dans un monde en mutation qui prend une dimension nouvelle face aux transformations sociétales et culturelles, géopolitiques mais aussi technologiques et scientifiques.

Transmission comme guide de la gouvernance des marques de luxe et de l'inspiration des créateurs, comme balise des innovations à intégrer pour garantir leur renouvellement permanent, mais aussi boussole du désir auprès des nouvelles clientèles.

Et tout cela dans le chaudron d'un monde soumis à des mouvements démographiques, politiques et conflictuels qui façonnent et refaçonnent des pans entiers de sociétés, leurs cultures et leurs identités.

Ensuite nous poursuivrons notre chemin de mise en scène des Talents du Luxe et de la Création, dont la sélection a déjà commencé au rythme de passionnantes découvertes de créateurs et d'entrepreneurs toujours plus incroyables et prometteurs.

Ensemble avec les membres du jury qui sont aussi et avant tout de merveilleux découvreurs de talents, nous formons le vœu que la saison 2025 soit encore plus riche et étonnante que les précédentes, serties de nombreux Lauréats et Nominés qui éclairent la planète luxe.

J'ai le plaisir d'accueillir cette année de nouveaux membres du jury: Hubert Barrère, Raphaëlle Le Baud et Pascal Pouliquen. Qu'ils soient accueillis avec tout le respect et l'affection qu'on leur porte.

Enfin autre composante de mes vœux d'inspiration Romaine : l'avenir du Centre du Luxe et de la Création, think-tank pour comprendre, réfléchir, étonner et impulser par la diversité des projets inédits, avec comme point d'orgue la mise en lumière des créateurs et des entrepreneurs du luxe.

Nous sommes engagés dans une perspective d'ouverture à des investisseurs qui auront à cœur de développer ces actions auprès de l'écosystème du luxe qui des métiers d'art, aux créateurs, des sous-traitants aux marques peuplent notre imaginaire et animent nos désirs avec la bénédiction des Dieux.

Et que tous dans leur diversité vous protègent et répondent à vos propres vœux.

Jacques Carles
Président



LA LETTRE DU LUXE ET DE LA CREATION ®

Centre du Luxe et de la Création
3 rue Ancelle,
92200 Neuilly-sur-Seine
contact@centreduluxe.com

Directeur de la publication : **Jacques Carles**, président
Rédacteur en chef : **Dominique Lasserre**, directrice associée
dominique.lasserre@centreduluxe.com